

## Continúa IEEM con la presentación de la red de candidatas

**LA CONSEJERA ELECTORAL** del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y enlace institucional de la Red de Candidatas y la Red de Mujeres Electas en el Estado de México, Sandra López Bringas, encabezó la presentación de dicha red a las integrantes de los partidos políticos, en esta ocasión a mujeres del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Acompañada por la Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación, Laura Daniella Durán Ceja, López Bringas explicó que la Red de Candidatas tiene como objetivo establecer una red de mujeres que compiten por cargos en la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos, a fin de ofrecer apoyo y detectar posibles casos de violencia política de género.

Aseguró que este esfuerzo se promueve con la finalidad de reducir las brechas entre hombres y mujeres, hasta la obtención de una igualdad sustantiva que implica proporcionar un mismo nivel de oportunidades para ambos géneros.

